



一生懸命

《学校教育目標》

「志を持ち 道を拓く生徒」



令和6年度
第17号(1月27日)

文責 校長 今村 洋仁

<http://www.midai.m-alps.ed.jp/> 白根御勅使中学校ホームページにも毎月掲載します。

令和7年を迎え、いよいよ3学期が始まりました

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。いよいよ2025年、令和7年が始まりました。この3学期は、今年の新しいスタートであると同時に今年度の締めくくりの学期でもあります。1年間のまとめである3学期は、今まででいちばん短い学期となります。そんな意味でも充実した学期にしたいですね。始業式では、各学年の代表と生徒会本部の代表が3学期の決意と抱負を述べてくれました。どの代表の生徒もとてもやる気に満ち溢れたすばらしい決意と抱負でした。3学期の頑張りを大いに期待しています。さて、今年は巳年です。干支で5種類ある巳年のうちの「乙巳（きのと・み）」の年で、成長や発展を象徴する年と考えられており、多くの人が大きく成長し、発展を収めることができる年と言われるています。生徒の皆さんにとって、この乙巳（きのと・み）の年が、新しいことが始まり、努力したことが実を結び、活気や力がみなぎる飛躍の年になることを期待しています。是非、頑張ってください。



学校関係者評価委員会、ありがとうございました

白根御勅使中学校の1年間の教育活動に対して指導助言をいただき、学校関係者評価委員会が行われました。学校評議員兼学校関係者評価委員の構成メンバーは、地域の有識者の方々やPTA役員の方々をお願いしています。今年度の御勅使中学校の様々な活動の様子や小中一貫校としての取組に対して、ご意見・ご質問・ご感想等をいただきました。今年度は、小中一貫校としての縦のつながりを大切にし、中学校内での縦のつながりも意識しながら、活動の活発化を図ってきました。評価委員会の中ではたくさんの指導助言をいただき、とても有意義な会となりました。来年度の学校運営協議会によるコミュニティスクールに向けて、さらに充実した教育活動につながるように、頑張ってお参りますので、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。



小中合同あいさつ運動が行われました

3学期も御勅使中学校区の小中一貫の取組であるあいさつ運動が行われました。今学期は御勅使中学校の1年生の生徒たちがそれぞれの出身小学校である百田小と源小を訪問し、後輩であるそれぞれの母校の児童たちとあいさつ運動を行い、交流を深めました。今年度、3回目のあいさつ運動ですが、6年生もいよいよ中学校入学を間近に控え、中学校への入学を意識し始めている児童もいると思いますが、小学生にとってこうした交流活動により、中学校



がさらに身近に感じてもらえるとうれしいです。来年度もこの小中一貫校の取組がますます活発になっていくことを期待しています。

新入生説明会が行われました

白根御勅使中学校への入学を間近に控えた白根百田小学校・白根源小学校と芦安小学校の児童と保護者の皆様を対象に、新入生説明会が行われました。4月に入学式を控え、入学に向けて中学校生活への理解を深めたり、具体的な入学準備の説明をしたりと、この時期に新入生や保護者の皆様にとって必要な内容を伝えさせていただきました。4月に新入生となる6年生は、生徒会役員が企画・制作した学校紹介を真剣に聞き、白根御勅使中学校の1年間の学校行事や部活動の様子の写真に見入っていました。保護者の皆さんはその後も体育館で事務手続き的な説明を受け、その間に6年生の児童は、校舎見学・授業見学をするために、校舎の本館に移動し、各教室の説明を受けたり、1年生から3年生までの授業を見学したりしました。児童の皆さんにとってこの新入生説明会が中学校入学前の不安を少なくし、中学校に入学するのが楽しみと思ってもらえるような機会になることを期待しています。



各種表彰が行われました

2学期から冬休みにかけて行われた各種大会・コンテストをはじめ、夏休みの書道・キャッチフレーズ・創作力くらべがあり、本校から入賞者が出て、始業式の後、体育館で表彰が行われました。

★入賞者★

【中巨摩英語暗唱大会】

2年生の部 3位 2年 近藤 優有

【JA書道コンクール】

半紙の部 金賞 2年 清水 彩音

銀賞 1年 清水 愛海

【選挙啓発キャッチフレーズ】

特選 3年 齊藤 あいら 和田 晃次朗

佳作 3年 松土 結哉

【県小中学校創作力くらべ中学校B部門】

中巨摩支部 入選 1年 山口 恵愛 前澤 亜緒 清水 結菜

佐藤 美紀 清水 陽菜



★県吹奏楽アンサンブルコンテスト★

【県吹奏楽アンサンブルコンテスト】

銀賞 管楽打楽器六重奏 白根御勅使中学校吹奏楽部

★2024小瀬チャレンジテニストーナメント★

男子団体 優勝 男子テニス部



★保護者・地域の皆様へ★

昨年中は本校の様々な教育活動にご支援・ご協力をいただき、たいへんありがとうございました。新しい年を迎え、生徒たちも新たな気持ちで3学期のいいスタートをきることができました。本年も変わらず、生徒共々、職員一同、頑張って参りますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。